

RÉFORME DES RETRAITES : → S'OPPOSER AUX CYNIQUES !

Le vote final approche pour ce projet, ce qui pousse les ardents défenseurs de cette arnaque à rivaliser de bons "mots" pour diaboliser tout opposant au projet. Plus la pilule est grosse, plus elle pourrait passer... La vérité est pourtant ici :

NON, le système des retraites n'est pas en danger !

cette réforme n'a d'ailleurs pas pour but principal d'équilibrer son financement.

OUI, le projet non avoué du gouvernement est de faire des économies pour équilibrer son budget global !

ce n'est plus travailler + pour gagner + , mais travailler + pour produire + !

OUI, ils veulent financer les baisses d'impôts sur la productivité, c'est à dire les « cadeaux » accordés au patronat et aux plus riches !

c'est une réforme à court terme, qui pèse à 100 % sur les seuls salariés et qui, de plus, fait reposer le plus gros de l'effort sur les 3 millions de futurs retraités d'ici 2027.



**LA RÉFORME DUSSOPT, C'EST :
100 % DES EFFORTS SUR LES
SALARIÉS
0 % SUR LES EMPLOYEURS
0 % SUR L'ÉTAT**



*Le combat se poursuivra, quoi qu'il arrive.
Nous refusons de laisser une poignée de
nantis s'arroger le droit de transformer
nos 2 plus belles années de retraités par
nos 2 plus dures années d'actifs*



**FAITES RESPECTER LA VOIX DU PEUPLE,
RÉCLAMEZ UNE CONSULTATION CITOYENNE,
PAR LA GRÈVE ET LA MANIFESTATION,
PARTOUT EN FRANCE CE MERCREDI 15 MARS !**